

# 医局だより



## 新年 and 入局者決定

こんにちは。

久しぶりの医局だよりの更新、そして2018年になってしまいました。

遅ればせながら、、、

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします！

昨年12月に栃木県宇都宮市で第134回関東連合産科婦人科学会が開かれました。大学からは瀬賀雅康先生が、『炎症性腸疾患合併妊娠の周産期予後に関する検討』の演題で発表し、若手ポスターセッション優秀演題賞を受賞しました！おめでとうございます！！

若手もベテランも力を合わせて、学術面もさらに盛り上げていきましょう！



さて、今年度も残すところあとわずかとなりました。そして、4月からの新入局員が決まりつつあります。来年度は7名の入局員を迎えることになりそうです。今年度は臨床研修説明会を何度も行い勧誘にも力を入れましたが、その声に何人もが応えてくれました！感謝・感激です！

また近いうちに、新たなメンバーについても紹介したいと思っています。楽しみにしててください！

医局だより、ちゃんと更新しますのでまた読みにきてください。

寒い日が続きますが、風邪などひかずに頑張りましょう！

2018年2月7日

廣瀬 明日香